
 

 

 

今年は 6年生の子供たちの思いから、計画から子供たちが

アイデアを出し、その中で何ができるか職員とともに知恵を絞

りながら運動会を作っています。今週、核となる部分を決める

べく、代表委員会を行いました。提案は体育委員会です。学校

ホームページで紹介があったとおり、1学期の間に校長にイン

タビューをし、学校行事として何を大切にしたいか、そして自

分たちが何をしたいか考え、運動会の種目の内容や役割分担、

盛り上げ企画等の提案をしました。緊急事態宣言下ということ

で、各クラスの代表が集まって話し合うことは避け、各クラス

から出されたことを紙上で共有し、決めていく方法をとりまし

た。提案者は、たくさんの文章を読むことが難しい低学年のた

めに、提案文書とともに、文書を読み上げた動画も用意してく

れました。 

 各クラスの話し合いでは、自分たちで作り上げようという新

たな提案に戸惑いながらも、いろいろな意見が出されました。

今年度は私たち職員にとってもはじめての挑戦です。教えたが

りの我々教員は、「あーしなさい、こうしなさい。」をこらえ

ることが苦手な生き物ですので…。子供たちの発想や過程での

成長を楽しみつつ、黒子に徹し、子供たちの運動会を支えてい

けるよう努めます。 

 運動会を通して、自分たちで行事をつくるという、新たな挑

戦をする子供たちを、ご家庭からも温かく見守り、サポートし

ていただけたらと思います。 

   運動会だより  No.1 

子供たちがつくる運動会、始動！ 

まなづる小学校運動会実行委員会    2021年 9月 17日 

体育委員会の児童が 1から考え、

作った提案文書。 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も接触は避け、でも学年団で

の心の結束は密に！ 

 

 

感染状況を鑑み、今回は実施を見合わせ

ることになった幻のなかよし班種目。年

度内に何らかの形で実施できたら…。 

「代表委員会」開催〜動画と文書で〜 

今年は、みんなで運動会をつくっていこう

と思うので、種目についても私たちで考え

ていきたいと思います。学年団で準備する

種目については、学年団のチームワークと

一人一人のかつやくを見合える物がよいと

考え、次の種目を提案します。 

私達体育委員会は、今までにない盛り上が

る運動会をつくりたいと思っています。校

長先生とお話をし、そのことも考えて、①

安全に②みんなで協力できる③楽しんで運

動できることを大切に、みんなでできる運

動会を提案します。 
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